

その
ところはっ
教えてください
そのワケを
#6



庭を埋め尽くす季節の花々
徳子さんの花束は道の駅の人気商品



今日も一日
がんばったよ
コロ!



お散歩
楽しい♡

菅野 徳子 さん
関根・松塚

カゴに花をつけて、急な坂道をモノとせずに走っていく1台の自転車！しかも伴走するのは、フワフワのしっぽを揺らすかわいいワンちゃんです。思わず撮影を申し込みました。

夕暮れ時の村内を颯爽とめぐっていたのは、菅野徳子さんでした。帰村後、カスミンソウの栽培・出荷に挑戦し、道の駅の直売コーナーにも、彩り豊かな季節の花を出品しています。家族の協力はあるもの

の、フレッシュな花を出荷するシーズンには、毎日が忙し。合間を縫って、愛犬コロの散歩に出かけます。ただしコロは、地区を一周するアクティブなお散歩は、実はイマイチで（のんびり歩くのが好き）、伸び縮するリードが出てくると、「ええええええ…今日は走るんですかあ…」と言いたげなリアクション。それでも出発すれば、はずむように駆け出し、徳子さんを独り占めして、とつても満足そうなコロでした。

話題の
パレット

身近な話題を
お寄せください
☎0244-42-1613

10月6日、飯樋復興有志の会（荒利喜会長/飯樋町）主催の「山中郷ウォークラリー」が行われ、多数の参加者が、村の歴史に詳しい案内人の解説を聞きながら、戦場跡や陣屋跡、塩の道などをめぐりました。



飯曾小唄を参加者と
一緒に歌いました。



ウォークラリー後の
交流会。コーラス、
手踊り、フラダンス
などのステージも。



新著「福島県飯館村・子安延命
地蔵尊—現代へのメッセージを
読み解く」を8月に出版した飯
樋町出身の佐藤昌明さん。会場
で希望の人に本をプレゼントし
ました。

“ほっこりレストラン”を開店
新宿調理師専門学校



サバの味噌煮丼と
野菜けんちん汁

10月11日、「いいいたて村の道の駅までい館」のイベント広場で、新宿調理師専門学校（東京都）が「2日限りのほっこりレストラン」を開きました。

同校の料理の贈り物は4年連続。「飯館村を応援したい。まていな心を共有したい」と、同校の上神田梅雄校長が、在校生や職員と共に、手づくりの料理を村に届けてくださっています。今年も、同校伝統の「海軍カレー」をはじめ、「サバの味噌煮丼」「麻婆茄子丼」の3つのメニュー計600食を、元気な笑顔で来場者に振る舞ってくださいました。



たくさんの笑顔が
交わされました。右の
写真の右から2番目
が上神田校長



グラウンド・ゴルフで
和やかに交流。親睦
会は、宿泊体験館さ
こいで行われました。



いいいたてスポーツ公
園屋内運動場にて。

10月7日、飯館村老人クラブ連合会と北塩原村老人クラブ連合会の交流会が開かれました。両連合会は震災後、毎年交流で絆を深めています。今年初めて飯館村内での交流が実現しました。

